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      México D.F., a 25 de septiembre de 2008. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Muchas movilizaciones de los AFIS pidiendo la renuncia 
de Genaro García Luna, pero también el hecho de que no se van a las 
nuevas disposiciones, ¿no? 
 
RESPUESTA.- Son, sin duda, eventos que nos preocupan; los 
cuerpos de seguridad deben estar atendiendo la necesidad urgente 
que la sociedad reclama, los recursos que la Cámara ha destinado 
para atender la estrategia de seguridad deben de tener resultados; 
hemos dado recursos, queremos exigir resultados y nos parece que 
los asuntos internos de las corporaciones es un tema que tiene que 
resolver de manera inmediata por quienes son responsables de 
esas áreas. 
 
Hacemos un exhorto para que se resuelvan; los policías deben 
estar atendiendo la seguridad de la ciudadanía y no tratando de 
resolver sus asuntos laborales. 
 
PREGUNTA.- Diputado, hace unas horas mataron a un candidato local 
de Guerrero a un puesto de elección popular, lo acaban de matar. ¿Se 
prevé que en las próximas elecciones al Congreso haya este tipo de 
asesinatos por el narco? 
 
RESPUESTA.- Nosotros queremos llamar a la cordura y queremos 
tener, sin duda, un ánimo en el que nos fortalece el conocer la 
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posición de los partidos, respecto al control y visión de los perfiles 
que habrán de abanderar a sus propias signas políticas; sin 
embargo, nadie está exento de un evento de esta naturaleza, 
como se han venido arrojando los hechos violentos en el país, pero 
sí queremos exigir al gobierno las garantías suficientes tanto a los 
ciudadanos, en primerísimo lugar, y naturalmente al llegar los 
tiempos electorales en los procesos de los mismos. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿(inaudible) los candidatos por parte del 
narco, si le parece al narco, si no muertos? 
 
RESPUESTA.- En las condiciones que está el país nadie puede estar 
exento a una presión de esa naturaleza, por eso es importante que 
los partidos vigilen con lupa; y hemos también recogido con 
entusiasmo las expresiones del IFE en que tendrán absoluto 
control en las investigaciones de este tipo. 
 
PREGUNTA.- ¿El hecho de seleccionar a los candidatos, también 
implicaría el hecho de que los partidos tuvieran cuidado en quién 
seleccionan? 
 
RESPUESTA.- Esa es la expresión que hemos escuchado de los 
presidentes de los partidos, han sido las posiciones que 
escuchamos este fin de semana y nos alienta que los partidos 
prevean con mucho cuidado estas circunstancias. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo debe enfrentarse esta situación, la 
crisis financiera que se está viviendo en Estados Unidos, a fin de que 
aquí no golpee tan fuerte? 
 
RESPUESTA.- Esperamos nosotros que las medidas anunciadas por 
el Secretario Carstens, la macroeconomía que ha estado 
estabilizada en el país mantenga una condición que nos permita 
realmente asumir esta situación del sistema financiero 
norteamericano, pero que primero veamos la respuesta o la 
reacción de ese sistema a la decisión que está tomando el 
Presidente de los Estados Unidos y su Congreso que en unas horas 
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habrá de tomar las decisiones que ha planteado el Ejecutivo de los 
Estados Unidos. 
 

PREGUNTA.- Algunos aspectos, diputado ya están anunciado el alza 
de 16 por ciento y de 14, en el maíz, en el frijol y en la  leche a nivel 
mundial. 
 

RESPUESTA.- Esto es algo que habíamos nosotros previsto, lo 
hemos planteado e insistimos que en el país nos ha llovido bien, 
afortunadamente ha habido un presupuesto extraordinario y que 
los precios de los productos en el mundo han estado, de manera 
importante.  
 

Tenemos que aprovechar esta coyuntura para que México 
realmente active la producción y tengamos el abasto suficiente 
hacia el mercado interior, y seamos capaces de exportar con el 
atractivo de los precios internacionales, y no tengamos que 
importar alimentos, a esos precios, que van a desfasar al mercado 
y que van a afectar a la economía de las familias.  

 

PREGUNTA.- Hablando de (inaudible) sigue bajo el agua y en su 
estado ¿qué es lo que ha ocurrido? 
 

RESPUESTA.- A nosotros nos preocupa que Conagua, ha sido 
permanente, el hecho de que Conagua no ha administrado 
debidamente los flujos, por una parte, de las presas; la previsión 
que va dando el Sistema Meteorológico Nacional respecto a los 
flujos que se van a dar a las mismas presas y que han rebasado la 
capacidad de controlar esas avenidas y se han estado afectando, 
como ha sucedido en Ojinaga, desgraciadamente, y que es 
naturalmente un asunto que seguramente se pudo haber previsto.   

 

PREGUNTA.- Diputado, ¿no se habla del costo de las letras, las letras 
que están allá? 
 

RESPUESTA.- No conozco el costo del importe de las letras, es un 
tema que hay que informarnos más adelante.  
 

Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
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